



Sonstiges Lidl



Supermarkt an der Kreuzung Selzthaler Straße und B 320 Ennstaler Straße. Lidl ist eine deutsche Discount-Kette und Teil der Schwarz-Unternehmensgruppe mit Sitz in Neckarsulm und beschäftigt über 150.000 Mitarbeiter, davon rund 50.000 in Deutschland.

Von 2013 bis 2015 war der aus Liezen stammende Mag. Alexander Deopito Chef von Lidl Österreich. Er sorgte dafür, dass der Liezener Lidl-Markt großzügig um- und ausgebaut wurde. Die Wiedereröffnung des Marktes erfolgte am 24. Oktober 2013 und wurde von den Kunden begeistert angenommen.

Erweiterung der Verkaufsfläche auf 800 m²

 2008

Neueröffnung



 2013

Im Oktober wurde die mit einem Gesamtaufwand von über einer Million Euro modernisierte Filiale von Lidl wiedereröffnet.

Foto: Bgm. Mag. Rudolf Hakel, Manuela Ließ, Filialleiterin, [Mag. Alexander Deopito](#), Vorsitzende der Geschäftsleitung bei Lidl Österreich.

 Verfasser: Mag. Helmut Kollau